

Drei Bönener in den Top Ten

LEICHTATHLETIK Lauffreunde in Werne stark vertreten / TuS bei Schülerläufen

WERNE ■ Gleich drei Bönener landeten beim 5-km-Rennen des Werner Citylauf unter den ersten Zehn. Martin Munk, Todt G. Willingmann, und Christian Zicholl von den Lauffreunden reihten sich als Vierter, Siebter und Achter hinter Seriensieger Marvin Pufahl ein. Bei den Frauen gewann die frühere Lauffreundin Katrin Walter zum dritten Mal in Folge. Die TuS Bönen war mit vier seiner Nachwuchsläufer in Werne vertreten.

Die 18. Auflage zählte 1346 Nennungen und 1206 Finishern, denn, weil es so warm war, zogen einige ihre Teilnahme zurück oder mussten aufgeben. Bei drei kollabierten Athleten und einer Fußverletzung blieb die Arbeit

der Mediziner aber überschaubar, zumal es sich um keine allzu dramatischen Vorfälle handelte.

Der mehrfach zu laufende Werner Stadtkurs ist durch seine flache Strecke und den hohen Zuschauerzuspruch bei den Sportlern beliebt. Die Schnellsten waren allerdings früh mit Übrerrundungen beschäftigt. So auch Munk, der in 19:29 Minuten seine Altersklasse M45 gewann. Willingmann benötigte 20:03 und wurde Zweiter der M50. Nebenbei lief er noch die 2,5 km und wurde in 8:59 Vierter. Zicholl wiederum war als Dritter der M45 in 20:13 im Ziel des Fünfers. Gisela Homeyer siegte in der W70 in 32:13, Daniel Post kam in 28:12 als 95. noch unter die ersten 100.

Bei den zehn Kilometern waren die Bönener nicht ganz so weit vorne vertreten. Thorsten Bücken taucht in der Ergebnisliste als Erster auf Rang 47 auf (53:43 Minuten/6. M50) zeitgleich vor Heiko Bücken als 48. (3. M45). Thorsten Winkowski folgte in 57:14 (9. M50). Wiebke Sommer lag in 1:02:48 Stunden (3. Frauen Hauptklasse) eine Sekunde vor Daniel Weber (8. M45). Birte Gillmann gewann bei ihrem ersten Lauf für die Lauffreunde in 1:08:59 ihre Altersklasse W35.

Die TuS-Athleten nahmen als Kinder und Jugendliche kürzere Distanzen in Angriff. In der U10 gingen stolze 132 Teilnehmer über die 1250 m an den Start. Konstantin Lehmann lief in 6:23 Minuten als

53. über die Ziellinie, Justin Weimann in 7:05 als 84. Auch die U12 absolvierte diese Distanz. Jason Weimann erreichte bei 111 Konkurrenten den 26. Platz in 5:29 Minuten. Zeitgleich wurde Martin Lehmann 28. ■ **WA**

Zweiter

Stefan und Jonas Deimann vertreten die Lauffreunde Bönen beim 2. Mendener Citylauf. Junior Jonas (Jahrgang 1998) rannnte beim 5-km-Lauf in 18:58 Minuten auf den zweiten Platz der Gesamtwertung. Der Sieger war 28 Sekunden schneller. Vater Deimann bewältigte die doppelte Distanz in 48:32 Minuten als Neunter der M45. ■ **WA**



Das TuS-Quartett (linkes Bild) nahm in Werne an den Cityläufen teil. Die Lauffreunde bewältigten bei heißen Temperaturen die 5- und 10-km-Distanzen. ■ Foto: Weimann/Munk